



Himmelsbotschaft.eu



LES MESSAGES DU CIEL 2025

www.himmelsbotschaft.eu

kontakt@himmelsbotschaft.eu

#172. MESSAGE DU 12 JANVIER 2025 DE JÉSUS-CHRIST

« LE TEMPS EST COMPTÉ POUR L'ANGLETERRE »

Ce message est très triste et poignant.

Pendant le groupe de prière, Jésus apparaît et fait voir à la voyante Mélanie une image très claire de la mer, au-dessus de laquelle une explosion nucléaire a lieu. Il s'agit probablement d'une bombe atomique, car elle s'illumine soudain de couleurs vives et forme un nuage de fumée spécifique, typique des essais de bombes atomiques. Le spectacle est bouleversant, au-delà de toute mesure.

La voyante pleure pendant toute l'apparition.

Après que la voyante a vu la détonation atomique, la vision se tourne soudainement vers elle. Elle est assise, plus ou moins adossée à un mur. Tout à coup, sa tête bascule en arrière et elle a l'impression d'être suspendue à la croix. Jésus lui montre pour ainsi dire comment il était accroché à la croix, comment se sont déroulés les derniers instants avant sa mort. Il est si loin, si affaibli et en attente de la mort, plein d'angoisse. Il regarde vers le ciel. Il y a des corbeaux qui tournent au-dessus de la croix.

Après, un soldat romain apparaît. Il tient une lance à la main et la plante dans le cœur de Jésus. La voyante sent que la lance lui transperce également le cœur. Elle participe à ce deuil profond et terrible.

Puis Jésus ramène mentalement la perception de la voyante à la guerre. On voit à plusieurs reprises une bombe argentée tomber dans l'eau, qui tourne rapidement sur elle-même. L'énergie libérée par l'explosion crée une gigantesque onde de choc qui met les masses d'eau en mouvement circulaire. Les effets sont catastrophiques. Les navires sont projetés en l'air par la haute fontaine d'eau et des inondations se produisent sur différentes côtes.

C'est un avertissement pour l'Angleterre.

Quelqu'un se trouve à Buckingham Palace et regarde par une fenêtre en direction de la mer.

Une sorte de sceau de cire apparaît. Autour, une lettre se forme. Le sceau de cire indique qu'il s'agit d'une lettre du roi d'Angleterre. Le sceau a une empreinte spéciale. Il n'apparaît que brièvement, de sorte qu'on ne peut pas le distinguer exactement.

Une semaine auparavant, la voyante a reçu une vision terrible dans un rêve. Elle observe les événements à travers les yeux d'une femme inconnue. Cette femme se tient dans son appartement et lave la vaisselle. L'évier se trouve près d'une fenêtre, ce qui lui permet de regarder à l'extérieur.

Soudain, une onde de choc, semblable à celle d'une explosion, traverse la fenêtre et se dirige vers elle. Elle est projetée au sol et meurt en sang, allongée sur le sol de la cuisine. Le mari, qui arrive plus tard dans la cuisine, la trouve morte.

La voyante a dû encore, du point de vue d'autres personnes, assister et vivre l'explosion et les inondations. De vastes régions sont touchées. Les inondations entraînent des conséquences terribles.

C'est un avertissement pour l'Angleterre. On voit la Manche, le sud-est de l'Angleterre et Londres. Un avion survole le sud de l'Angleterre - le coin inférieur droit - plus au-dessus de l'eau qu'au-dessus de la terre.

Des chasseurs russes survolent le sud de l'Angleterre et larguent cette bombe. Une fois de plus, la lueur nucléaire est visible à la surface de l'océan. Une onde de choc extrêmement menaçante se dirige vers la voyante. Elle représente un désastre catastrophique.

La douleur et la profonde tristesse qui en découlent sont difficilement supportables. Là où la bombe frappe, un grand cercle se forme autour de la zone d'impact. Les inondations s'étendent jusqu'à l'intérieur des terres. Tout le coin droit du sud de l'Angleterre est touché.

Comme la vague d'eau se propage en cercle, elle continue à traverser la Manche pour atteindre d'autres parties de l'Angleterre, la France, l'Allemagne et la Belgique.

Autant d'avertissements qui s'adressent également au roi Charles III et au Premier ministre britannique.

Prière, prière, prière pour l'Angleterre afin d'atténuer la situation, exhorte Jésus.

Le temps est désormais compté. C'est un avertissement que le temps est compté pour l'Angleterre. Cette catastrophe détruirait également les belles traditions des Anglais, les traditions royales ainsi que le noyau et le centre qui font de l'Angleterre quelque chose de spécial dans le monde.

Il serait sage de tenir compte des avertissements, souligne Jésus. Il est apparemment possible de l'éviter ou de l'atténuer.

Une protection céleste peut être mise en place. Mais cela impliquerait également de modifier les décisions politiques.

« ***Allez en paix, mes enfants*** ».

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

#171. MESSAGE DU 9 JANVIER 2025 DE JÉSUS-CHRIST

« GROSSE MISE EN SCÈNE ET LA MARQUE DE LA BÊTE »

Jésus est présent dans le groupe de prière. Dans les différentes images qu'il transmet aujourd'hui, il est beaucoup question de corps célestes. Des étoiles, des comètes et un corps céleste avec une longue queue blanche.

Une sorte de rocher ou de pierre en feu qui tombe du ciel et passe au-dessus d'une surface d'eau, apparaît régulièrement. Il ne tombe pas directement dans l'eau. Il laisse une traînée de feu et un sillon dans l'eau. Le météore, qui tombe/vole plus ou moins au-dessus du lac, déclenche des inondations qui touchent les maisons situées sur la rive. Depuis la Terre, on voit, un peu en amont, la comète entrer dans l'atmosphère avec sa queue, et voler dans les airs comme un projectile enflammé, pour bientôt aller s'écraser quelque part.

On ne sait pas encore où exactement. Dans les airs, elle laisse derrière elle un sillon brûlant pendant quelques secondes.

Dans une autre vision, on peut voir le ciel étoilé depuis la Terre. Soudain, quelques-unes de ces étoiles apparaissent. Il devient clair que ces objets ne peuvent pas être des étoiles, même si cela semblait être le cas au début. D'abord, des lumières étranges clignent, puis on se rend compte qu'il s'agit d'un OVNI avec des lumières colorées sur le dessous, qui descend lentement vers la Terre. Un cône de lumière part de l'OVNI et se dirige vers la Terre. Pour la voyante, c'est une vision inquiétante.

On a le sentiment que les OVNI sont une grande mise en scène destinée à faire le plus d'effet possible.

Cette mise en scène a pour but d'attirer l'attention de tous les hommes sur la « visite » de visiteurs extraterrestres. Jésus répète qu'il s'agit d'une mise en scène. Il semble essentiel que chaque citoyen de la Terre comprenne de quoi il s'agit. Apparemment, la « visite » doit avoir un effet aussi dramatique que possible. Cet événement doit attirer l'attention. Jésus met en garde avec insistance contre cette éventualité.

On a le sentiment que les événements concernant les « extraterrestres » pourraient être liés à ceux de la comète.

Un grand vaisseau spatial est maintenant visible. Il est de couleur noire, partiellement recouvert de lumières multicolores. Le rayonnement qui émane de ce vaisseau spatial est extrêmement négatif, angoissant et menaçant. En le voyant, la voyante a une grosse boule dans la gorge.

Il émane de cet ovni une malveillance indescriptible. De plus, il est extrêmement grand, si grand que sa surface couvre une ville entière.

Un taxi jaune passe devant des gratte-ciel - à comprendre comme une référence à la ville de New York. L'énorme vaisseau spatial plane de manière menaçante au-dessus de la ville cosmopolite. Il semble être à l'origine d'une attaque, même si l'on ne voit pas encore clairement de quoi il s'agit. Il semble se passer quelque chose, car les nombreuses personnes s'enfuient. On se sent projeté comme dans un film. Jésus attire à nouveau l'attention sur ce qui se passe. Le vaisseau spatial semble émettre des ondes de choc qui provoquent un tremblement de terre. On a à nouveau l'impression qu'il s'agit d'une attaque.

D'autres villes apparaissent maintenant, au-dessus desquelles flottent des vaisseaux spatiaux : Dublin, Mexico City, Berlin. Cela concernera de nombreux pays et capitales, prédit Jésus. Ce sera une très grande mise en scène. Chaque personne dans le monde entier doit en être informée. Les « extraterrestres », qui seront également visibles, sont hostiles. Ils ne viennent pas en paix. Ces événements vont bouleverser le monde.

Le signe de la bête

Plusieurs vaisseaux spatiaux s'unissent et s'envoient entre eux des rayons-laser rouges. Un signe se forme à partir de ces lasers, ce qui indique clairement que Jésus veut maintenant parler de l'adversaire ténébreux. Il fait comprendre à la voyante que ceci est en lien avec la marque de la bête. L'atmosphère change brusquement. Elle est plus qu'oppressante.

La voyante a l'impression qu'on lui enfonce quelque chose dans la paume de la main droite. Elle est envahie par des sentiments de dégoût et de terreur.

Jésus répète les paroles de l'Apocalypse 13 : 17 de Saint Jean, selon lesquelles on ne pourra acheter et vendre qu'avec la marque de la bête.

Le sentiment horrible qui accompagne la marque de la bête et la période de l'histoire de l'humanité qui s'y rapporte, est indescriptible. Il va au-delà de la peur et de la cruauté. La marque provoque la déshumanisation totale, la perversion totale, la moquerie absolue de la création lorsque les hommes la portent. La froideur et la cruauté sont terribles et ne peuvent être décrites avec des mots.

On essaiera aussi de fusionner l'homme et la machine. La voyante a l'impression qu'il s'est passé quelque chose avec ses yeux (dans le cadre de la vision). C'est comme si elle avait une rétine technique (comparable au film « Terminator »). Cela signifie que l'homme, ou des parties de l'homme, seront comme mécanisées, comme s'il s'agissait aussi de relier le corps humain à Internet. On n'est alors plus humain, mais déconnecté de l'humanité - déconnecté des sentiments humains, déconnectés des autres, de la vie et de sa conscience. On ressemble alors à un robot, totalement insensible.

La confiance de Jésus

Jésus conduit spirituellement la voyante vers un point élevé d'où l'on peut voir un vaste pays. Il l'entoure d'un bras et la serre contre lui sur le côté. Il la regarde et dit :

« Tu ne dois pas avoir peur. Tu ne dois plus jamais avoir peur, car Je suis avec toi. Une fois que tu auras compris et assimilé cela, ta vie deviendra plus facile. Tous ceux qui se sentent appartenir à Moi peuvent revendiquer la même chose. Malgré toutes les nouvelles effrayantes, les prédictions et les avertissements, sachez que Je garde Mes brebis au sec et qu'elles sont toujours en sécurité en Moi.

Je vous demande de rester au milieu de vous maintenant ! Peut-être pourriez-vous vous entraîner à « débrancher » votre tête et à ne pas prendre trop au sérieux chaque pensée que vous avez. Peut-être voulez-vous aussi apprendre à ne pas trop anticiper l'avenir avec vos pensées. Car si vos pensées ne sont pas bonnes ou aimantes, elles ne vous aideront pas.

Il y en a beaucoup parmi vous qui imaginent, calculent, analysent ce qui pourrait arriver, quand et comment sur la base de différentes prophéties. Je leur assure que tout se déroulera selon le plan de Dieu. Ayez confiance ! Cela concerne en particulier les personnes qui se préoccupent beaucoup de l'avenir. Je veux leur dire que la frénésie de la pensée est aussi une forme de contrôle, parce que vous pensez avoir anticipé chaque détail, avant que cela n'arrive.

S'il vous plaît, comprenez que votre pouvoir est fini, que vous n'avez qu'une certaine marge de manœuvre et que Dieu est celui qui dirige tout.

Dieu est la puissance suprême qui dirige le destin du monde. C'est à ce pouvoir que vous pouvez vous confier et vous soumettre. Cela vous facilitera la tâche. La façon dont les choses se dérouleront est juste. La façon dont les choses se dérouleront sera parfaite et conforme à l'ordre divin.

Tout suit le plan parfait de Dieu. Il est à ce point précis et parfait, que c'est inimaginable pour l'esprit humain. Vous pouvez vous laisser aller à ce sentiment de confiance ».

L'apparition se termine ici.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

#170. MESSAGE DU 6 JANVIER 2025 DE LA BIENHEUREUSE VIERGE MARIE "DANS L'ECURIE A BETHLEEM"

La Sainte Vierge apparaît à la voyante Mélanie.

Autour de la tête de Marie, on voit des étoiles disposées en cercle, suivies d'un soleil gigantesque et éclatant.

Marie montre également à la voyante un soleil dansant, qui rappelle le miracle du soleil à Fatima. Marie fait ainsi comprendre qu'elle a déjà accompli ce miracle ainsi que d'autres miracles célèbres.

Marie montre à la voyante l'image de l'étable de Bethléem, dans laquelle elle se tient, très jeune, avec l'enfant Jésus qui vient de naître.

Pleine d'amour et totalement émue, elle tient l'enfant Jésus dans ses bras. Une petite famille est née.

Ensuite, on voit les trois rois mages atteindre l'étable de Bethléem pour assister à l'expérience miraculeuse. La voyante entend les mots : « ***Vous étiez un petit nouveau-né*** ». Elle dit que son fils est son plus grand miracle.

La vision change.

Comme dans un message précédent, plusieurs tornades d'une taille extraordinaire tourbillonnent à travers un paysage rocailleux et vaste. Le paysage rappelle l'Amérique.

Dans la séquence suivante, une sorte de météore enflammé tombe du ciel. Une image déjà vue dans des visions antérieures.

Le météore en feu s'écrase dans un lac, sur les rives duquel se trouvent des maisons qui sont alors touchées par des inondations.

La voyante comprend cette image comme un avertissement d'une menace. Marie veut attirer l'attention sur la menace d'une inondation.

Au moment de prendre congé, Marie se montre à la voyante avec une couronne de roses rouges tressées sur la tête.

#169. MESSAGE DU 1ER JANVIER 2025 DE JÉSUS-CHRIST "NE VOUS LAISSEZ PAS TROMPER"

Jésus apparaît à la voyante Mélanie qui vérifie l'authenticité de l'apparition avec de l'eau bénite.

Jésus lui montre un petit agneau qui se tient à côté de lui. L'agneau a un cœur rouge, entouré d'une couronne d'or et tient un petit sceptre.

Diverses images se succèdent alors.

Tout d'abord, la vision d'une bombe lâchée au-dessus de l'eau et tournant dans sa chute, se répète plusieurs fois.

De plus, un ours se tient en formation en V avec d'autres animaux. La voyante comprend qu'il s'agit d'une image de la Russie et de ses alliés en guerre, qui larguent la bombe représentée précédemment.

Le ciel nocturne apparaît alors avec les lumières clignotantes d'un OVNI.

Un grand objet pointu apparaît alors, qui ressemble à un rocher en feu. Il ressemble à de nombreux missiles qui se dirigent vers la mer avec beaucoup de feu, de fumée et d'énergie.

Paroles exactes de Jésus

Jésus demande ensuite à la voyante de transmettre ses paroles aux membres du groupe de prière (en direct) et, par la suite, au public :

« Je vous aime beaucoup. Je veux vous préparer. Ouvrez-vous à l'afflux de mon amour. Ouvrez vos cœurs afin que je puisse les libérer de tout le poids du passé. Brillez pour Moi, mes enfants. Rayonnez dans Mon amour. Fondez votre vie et vos décisions sur la confiance en Moi. Ne vous découragez pas et ne regardez pas en arrière, mais ne regardez pas non plus trop loin en avant », dit Jésus.

« Mais Je voudrais vous dire, mes enfants, qu'il viendra un temps où vous aurez besoin de Moi, où vous serez attaqués pour être mes enfants. Certains d'entre vous, certains parmi les hommes, certains d'entre vous donneront leur vie pour défendre leur foi. Ces âmes pures Me suivent et le savent déjà. D'autres prennent aussi des chemins difficiles. Et ainsi, chacun d'entre vous porte sa propre croix.

Mais ne vous découragez pas, mes enfants. Marchez avec confiance sur ce chemin avec Moi et portez votre croix avec courage.

Permettez-Moi de vous fortifier, mes enfants, afin que vous puissiez retrouver la paix.

Dans la paix du Père.

Merci de soutenir la paix, la paix sur terre. Merci de Me suivre fidèlement.

Merci pour votre communauté.

Merci pour votre foi solide, qui peut encore devenir un exemple pour les autres.

Allez en paix ».

La voyante enregistre le reste de l'apparition, sans la transmettre au groupe de prière.

L'image de la bombe qui descend en vrille du ciel se répète.

Jésus demande à la voyante : « Regarde les étoiles, mon enfant ».

La voyante voit mentalement le ciel étoilé. De petites soucoupes volantes passent à la vitesse de l'éclair devant son œil intérieur.

Une sorte de « vaisseau-mère OVNI » apparaît alors, avec une trappe ronde sur le ventre. De cette trappe sort un rayon aux couleurs violettes et jaunes.

Il ressemble à une sphère. On peut voir le vaisseau spatial voler à travers la couverture nuageuse. Il représente une menace. Il semble être visible pour les gens.

L'atmosphère est oppressante et non paisible. Ces observations provoquent une grande tension et une grande peur chez les gens. Il s'agit d'un événement d'importance mondiale.

La voyante voit cette sorte de vaisseau spatial planer au-dessus d'une ville américaine. Elle a le sentiment qu'il n'y aura pas seulement des observations de ce type en Amérique, mais partout dans le monde. La présence des OVNI semble s'étendre à différentes villes, dans le monde entier.

La voyante ressent un tremblement de terre provoqué par les êtres de l'ombre, et voit des images intérieures de catastrophes naturelles.

Une indication d'attaques physiques ?

Dans la précédente vision concernant les OVNI, il a déjà été dit qu'il s'agissait de **tromperies** et non d'extraterrestres dans le sens où nous l'entendons. Il s'agit d'attaques hostiles menées par des êtres de l'ombre malveillants.

Jésus montre maintenant une sorte d'être spirituel aux yeux noirs et à l'âme noire.

Il répète Son avertissement : « **Ne vous laissez pas tromper** ».

Jésus explique que c'est une mise en scène. Cela donne à la voyante l'impression d'une pièce de théâtre. Jésus continue à lui montrer une image de l'homme aux cornes.

Une tête de bouc rouge satanique avec des cornes de bélier, ce qui donne le sentiment que la mise en scène relève de machinations sataniques.

Comment puis-je m'aider moi-même ?

Jésus transmet des suggestions pratiques sur ce qui peut nous aider pour faire face aux êtres spirituels obscurs :

→ Prier

Par exemple, réciter le chapelet. Cela leur fait perdre leur force.

Les personnes qui ont une foi solide pourront les discerner comme des êtres spirituels obscurs. La tromperie n'aura pas l'effet escompté sur eux.

→ Demander immédiatement de l'aide à Jésus

Jésus dit que si quelqu'un est en proie d'une manière ou d'une autre, qu'il se tourne immédiatement vers Lui. Jésus dit que les gens doivent se fortifier, qu'ils doivent porter sur eux de petites images de Lui pour pouvoir L'imaginer, afin d'entrer rapidement en présence avec Lui. Des alternatives qui aident à établir un lien immédiat avec Jésus, afin de ne pas devenir anxieux, peuvent également être utilisées.

Pour ceux qui ne sont pas familiers avec Jésus, ils seront trompés. Jésus prévient que les prétendus extraterrestres se renforcent par la peur.

→ L'eau bénite

Jésus conseille d'avoir chez soi de l'eau bénite, des bougies consacrées, des chapelets, une Bible et une croix pour cette période.

Il montre une famille visitée par un être maléfique. La famille prie. On peut voir une bougie. Pendant la prière, une sorte de mur de lumière ou de bouclier lumineux se forme autour d'eux. Cela signifie que les ténèbres ne peuvent pas s'approcher d'eux pendant la prière.

→ L'Hostie

Jésus insiste sur le fait que les croyants doivent se fortifier dans les sacrements, en particulier l'hostie.

Jésus prend congé en disant : « **Le temps est compté** ».

C'est ici que se termine la vision.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.